

## Un observatorio para crear sinergias - Mediterráneo - 04/10/2018

**UNIVERSIDAD JAUME I**

### **Un observatorio para crear sinergias**

La nueva rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, anunció ayer la próxima puesta en marcha de un Observatorio de la Investigación, en sintonía con su intención de dar a la innovación un impulso desde su primer año como máxima responsable de la institución académica. En este sentido, aseguró que el ente servirá para «hacer más visible el trabajo de los académicos y para poner al servicio del tejido productivo de Castellón todo el conocimiento que genera la universidad». Asimismo, también creará en los próximos meses la Unidad de Innovación y Transferencia en el que el Espaitec «tendrá un papel clave para conectar a las empresas, la sociedad civil y a los grupos de investigación».

Otro proyecto de futuro pasa, cuando se cumplen 25 años desde que la UJI tuviera el primer servidor web de toda España, por «impulsar la docencia a distancia aprovechando todas las posibilidades que otorga la tecnología y la digitalización». La universidad ya tiene ideas en este sentido.